

**Bericht der Gymnastikabteilung zur Jahreshauptversammlung
2021
am 17. September 2021**

Mein Dank geht auch in diesem Jahr an alle Übungsleiterinnen und Übungsleiter im Bereich der Gymnastiksparte und im von mir mit betreuten Bereich Kinderturnen, die in 2020 besonders gefordert waren.

Corona hat es uns nicht leicht gemacht, aber wir haben versucht, nach den jeweils geltenden Regeln den Sportbetrieb einigermaßen aufrecht zu erhalten, teilweise mit den in Kronsburg nur zulässigen 5 Personen in der Halle, in WhatsApp-Gruppen mit Anmeldungen im 14tägigem Wechsel, um allen die Möglichkeit zur Sportausübung zu geben. Im Moment läuft alles relativ normal nach der 3 G-Regel, was aber auch Mehrarbeit für die Übungsleiter bedeutet, da die Einhaltung dieser Regel kontrolliert werden muss und Teilnehmerlisten geführt werden müssen. Ich hoffe inständig, dass es nicht wieder zu einem Lockdown kommt.

Bedingt durch Corona habe ich dann erstmals einen gesonderten Termin für die Spartenversammlung ausgewählt, die sonst immer zwischen zwei Sportstunden stattfand, um wenigstens ein paar Teilnehmer zu haben. Am 20. August fand diese um 15 Uhr im Sportheim Kronsburg statt, und wieder wurde ich überraschenderweise und völlig unerwartet einstimmig wiedergewählt. Ich danke Annika Michaelis-Schümann, Ingrid Nehren und Inge Niemitz für das mir entgegengebrachte Vertrauen, bis drei kann ja jeder rechnen und mehr waren auch nicht da !

Frauke Kollakowski
Spartenleiterin Gymnastik